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Вопросы утилизации люминесцентных ламп рассмотрены на аппаратном

совещании в мэрии Братска. По мнению специалистов, братчане полностью

перейдут на энергосберегающие лампы уже через два-три года.

Из-за содержания паров ртути их нельзя выбрасывать в обычные мусорные

контейнеры и на свалки бытовых отходов.

В настоящее время в городе организован сбор и утилизация

ртутьсодержащих отходов от промышленных предприятий, организаций и

индивидуальных предпринимателей. Действует предприятие по переработке

ртутьсодержащих отходов с ртутехранилищем. Ежегодно на этом

предприятии перерабатывается около 500 тысяч ртутьсодержащих

люминесцентных ламп. В тоже время, отмечает официальный сайт

администрации Братска, необходимо организовать работу по сбору и

утилизации ртутьсодержащих ламп от населения.

По оценке специалистов, при полном переходе населения на

энергосберегающие лампы, объем отходов от жилого сектора по городу

составит свыше 247 тыс. ламп в год.

Как сообщил председатель комитета промышленной политики и экологии

Николай Юшков, уже есть предварительные расчеты затрат - на

транспортировку и утилизацию ламп в год потребуется около 4 миллионов

рублей.

Сейчас в администрации детально прорабатывается вопрос организации

сбора люминесцентных ламп. В ближайшее время будет создана специальная

рабочая группа.
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